

Ordre du jour  
Agenda 80

REGLEMENT  
BY-LAW 6297

Fermeture de deux parties de rue et de la ruelle situées au sud-ouest de la 81e Avenue, entre les rues Victoria et Sherbrooke.

Closing of two sections of a street and of the lane located south-west of 81st Avenue between Victoria and Sherbrooke Streets.

A la séance du Conseil de la Ville de Montréal, tenue le 12 décembre 1983,

At the meeting of the Conseil de la Ville de Montréal held on December 12, 1983,

le Conseil décrète:

The Conseil ordained:

1.- Sont à l'avenir fermées et discontinuées comme voies publiques les parties de rue et la ruelle suivantes, apparaissant au plan S-25 Pointe-aux-Trembles préparé le 23 août 1983 par monsieur Jean Lacombe, arpenteur-géomètre, avec les descriptions techniques portant la même date, ces documents étant identifiés par le Greffier de la Ville:

1.- Shall in the future be closed and discontinued as streets the following street and lane sections appearing on Plan S-25 Pointe-aux-Trembles prepared on August 23, 1983 by Mr. Jean Lacombe, surveyor with the technical descriptions bearing the same date, such documents being identified by the Greffier de la Ville:

a) cette partie du lot 227-210 du cadastre officiel de la Paroisse de Pointe-aux-Trembles, indiquée par les lettres ABCDEA audit plan;

a) that part Lot 227-210 of the official cadastre of the Parish of Pointe-aux-Trembles shown by letters ABCDEA on the said plan;

b) cette partie du lot 227-215 dudit cadastre, indiquée par les lettres FGJHF audit plan;

b) that part of Lot 227-215 of the said cadastre shown by letters FGJHF on the said plan;

c) cette partie du lot 227-210 dudit cadastre, indiquée par les lettres KLMNPK audit plan.

c) that part of Lot 227-210 of the said cadastre shown by letters KLMNPK on the said plan.

Le maire

Le greffier de la Ville

*Jean Drapeau*

*Maurice Duro*

Pour la Ville de Montréal

Montréal le, 16 DEC. 1983